

Dr.-Ing. Axel Stepken

München. Dr.-Ing. Axel Stepken ist seit 1. Juni 2007 Vorsitzender des Vorstandes der TÜV SÜD AG. Er trat im Oktober 2002 in den Vorstand des international tätigen Dienstleistungskonzerns ein und war seitdem unter anderem für die Strategischen Geschäftsfelder INDUSTRIE und MENSCH sowie für die Region ASIEN zuständig. In der Phase baute TÜV SÜD seine Präsenz im Wirtschaftsraum ASIA/PACIFIC konsequent aus und erwarb die renommierte PSB-Unternehmensgruppe in Singapur.



1958	geboren in Essen
1977	Abitur in Essen
1977 – 1978	Bundeswehr
1978 – 1984	Studium der Elektrotechnik mit Schwerpunkt Energietechnik an der RWTH Aachen
1984 – 1990	Wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut für Allgemeine Elektrotechnik und Hochspannungstechnik der RWTH Aachen
1989	Promotion an der RWTH Aachen zum Dr.-Ing.
1991	Eintritt bei ABB als Projektleiter für Automatisierungstechnik in Hochspannungsschaltanlagen
1995 – 1998	Geschäftsführer der PT ABB Transmission and Distribution, Jakarta, verantwortlich für das Stromübertragungs- und Verteilungsgeschäft der ABB in Indonesien
1998 – 2002	Geschäftsführer der ABB Airport Technologies GmbH in Mannheim
10/2002	TÜV Süddeutschland Holding AG Mitglied des Vorstandes; verantwortlich für die Strategischen Geschäftsfelder INDUSTRIE, MENSCH und die Region ASIEN
seit 06/2007	TÜV SÜD AG, München Vorsitzender des Vorstandes